

**Informationsveranstaltung des Arbeitskreises „Anwohnerbefragung“ des Waller
Stadtteilbeirates vom 14.01.2026 zur Beteiligung der Anwohner:innen der
Nachtigalstraße**

Anlage 3 zum Protokoll:

Auswertung der Dialogkarten an der Pinnwand. Besucher:innen der Veranstaltung wurden wiederholt aufgefordert, sich über Eingaben zu beteiligen.

Kategorie: „Unsere Wünsche“:

- „Unbedingt Umbenennung“
- „Meinung der Mehrheit sollte gelten“
- „Legende statt Umbenennung“
- „Kritische Würdigung“
- „So wie in anderen Städten“
- „Keine Überrumpelung“
- „Absolut für die Umbenennung“
- „Weniger Wutbürgertum, mehr Offenheit für neues“
- „Wechsel in der Straße berücksichtigen → gegen Mehrheitsentscheid“
- „Berücksichtigung der Vorschläge in der Überseestadt“

Kategorie: „Unsere Vorschläge“

- „Ich finde die zwei Vorschläge der Initiative gut“
- „Ich finde die Idee, Straßen nicht nach Menschen, sondern nach Orten / Ereignissen zu benennen auch sehr gut“